
台湾の土産のパイナップルケーキを各テーブルに
ありますので召し上がってください。 
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こんにちは
ご存知の通り先週5日から3日間台湾へ行って参りました。出発2日前に飛び込んだ台湾花
蓮市地震のニュースは衝撃的な画像があって、行けるのか？心配もありましたが、東日本
大震災、熊本地震、能登半島地震、台湾の皆さんにはいつも助けられていること、また能
登地震の金沢市のキャンセルが相次いて困ったと言う話もありましたので本当に行って良
かったと思います。台湾の松山空港では金さんはもちろん斗六クラブの次年度会長キャド
さんが迎えてくれまして一日夜遅くまでお付合いいただきました。片浦委員長はじめ、一緒
に行っていただいた皆さん大変お疲れ様でした。第4例会にて片浦委員長が卓話で報告
しますので私からはこの位にいたします。次年度になりますが、10月3日斗六クラブの皆さ
んが当クラブにいらっしゃるということです。次年度国際奉仕委員長は若林君ですかね？
どうぞおもてなしよろしくお願いします。
さて、ロータリー情報などにも度々言われるインクルージョンとかダイバーシティと言う言葉、
何となく盛んに言われていますが、平等とか多様性とかと言う意味で改めて調べてみますと
ビジネスに置いては、所属している人すべてを組織が包み込むように受け入れる事とありま
した。
それぞれの能力や経験・考え方を認めてその力を活かすことが出来る事、年齢や性別、人
種や国籍、学歴や資格、ライフスタイルや体格などのそれぞれの違いをお互いに認め合っ
て尊重し合うこと、ロータリーに置いても、それぞれの能力や経験、その力を活かすこと、
様々な団体にもインクルージョンを浸透させていくことが求められて行くのではないかと思
います。
当たり前ですが人はそれぞれの考え方や感じ方が違っていて、その違いを寛容になるこ
と、理解すること、それが人間関係の構築が出来ることではないかと思います。
以上　挨拶といたします。



知ってください私のこと  鈴木 和也会員

他クラブへのメークよろしく 納会コンペ 出席してね

会員卓話



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

☆３月スマイル大賞

　　高橋　宏会員

＜作品＞

　先日、地元の小学校で校長先生に大谷グローブを

　見せてもらいました。

　やわらかく、素晴らしいものでした。

＜受賞理由＞

　貴重なグローブが鹿沼に届いていたことを知りました。

　大谷選手、今はそれどころではありませんが、

　これからも明るい話題をどしどし届けてほしい。

　我らの高橋宏選手も野球部も頑張って参りましょう。

スマイル　原田　篤委員長

・設楽光江会長　　　

    台湾３日間お陰様で楽しく行って参りました。　　　

　　次回は是非とも斗六クラブまで来て下さいと熱望されました。

　　原田さんのリベンジ、前田さん、鈴木勤さんよろしくお願いします。

・刀川貴美子幹事

　　先週市川委員長にパンとケーキを届けていただきました。

　　ありがとうございます。

　　運賃も含めて投入いたします。

　　台湾訪問の皆様、無事にお帰り安心しました。お疲れ様でした。

・高橋　宏会員

　　スマイル大賞ありがとうございました。

・倉澤安行会員

　　前回例会参加出来なくて申し訳ありませんでした。

　　又、結婚記念日お祝いありがとうございました。

　　結婚２４年になりました。まだラブラブです。

・美野輪弘之会員

　　この春娘がまた大学院に入学しました。

　　早くなんとかなってほしいです…。

・見目博克会員

　　台湾より無事帰国できました。

・前田裕之会員

　　和也さんのこと知る事が出来ました。

　　今度ナンパの仕方を教えてください。

・篠原尉浩会員

　　台湾斗六親睦旅行、お疲れ様でした。

　　楽しい、ひと時を過ごせました。

　　和也君卓話ありがとうございました。もっと知っている事教えましょうか？

・仲田知史会員

　　お土産　謝謝（シェシェ）

　　很好吃（ヘンハオチー）とても美味しいです。

　　中国語を学んでほぼ話せません。

・石川　仁会員　　早退

スマイル報告



出席報告　
高橋　宏副委員長

80.00%

73.17%

出席率

例会参加率

４１名

４０名

８名　赤羽、片浦、熊倉、齊藤、舘野

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

２名　市川、江田

　山口、吉村、若林


